

# Bupati Sijunjung Dukung Andre Rosiade Jadi Gubernur Sumbar 2024

JIS Sumbar - [SUMBAR.INDONESIASATU.ID](http://SUMBAR.INDONESIASATU.ID)

Mar 21, 2022 - 19:20



SIJUNJUNG - Dukungan kepada Anggota DPR RI asal Sumatra Barat (Sumbar) Andre Rosiade menjadi Gubernur 2024 semakin menjadi-jadi. Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir menyebut, Andre Rosiade layak menjadi Gubernur, setelah apa yang diperbuatnya untuk pembangunan dan perekonomian Sumbar selama ini. Dia pun mendukung Andre menjadi Gubernur.

Benny Dwifa mengapresiasi dan mendukung kinerja Andre Rosiade yang telah

berbuat banyak untuk Sumbar, termasuk untuk Kabupaten Sijunjung. Selama menjadi Anggota DPR, Andre Rosiade yang juga putra asli Koto VII, Sijunjung itu telah memberikan bukti kerja nyata dalam menyalurkan aspirasi masyarakat Sumbar. Lalu mengeksekusinya dengan sangat baik.

Benny Dwifa menilai, Andre Rosiade juga sangat rajin bersilaturahmi dan memperjuangkan aspirasi masyarakat Sumbar dengan cara menyambangi sejumlah daerah setiap kali turun ke Sumbar, tak terkecuali ke Sijunjung. Dia begitu mudah membaur dengan masyarakat dan di terima di mana saja berkunjung.

"Bang Andre Rosiade itu luar biasa. Selama menjadi wakil rakyat beliau telah membuktikan kerja nyata kepada kita semua. Kami sering berkolaborasi dan itu langsung berdampak positif terhadap pembangunan di Sijunjung," tutur Bupati Benny Dwifa kepada wartawan, Sabtu (19/3).

Menurut Bupati muda itu, sosok Andre Rosiade memenuhi kriteria sebagai pemimpin Sumbar di masa datang. "Beliau tidak hanya berkiprah di Sumbar, tapi kita sama-sama mengetahui kalau bang Andre menyuarkan aspirasi masyarakat hingga ke tingkat nasional. Beliau sosok politisi tulen yang aspiratif," sebut alumni IPDN itu.

Bupati Benny melihat hingga kini Andre Rosiade terus bergerak, terus berbuat untuk Sumbar. Apalagi di tengah pandemi, Andre Rosiade kerap turun memberikan bantuan. "Bang Andre Rosiade sangat mungkin maju dalam pemilihan Gubernur Sumbar mendatang. Karena memang Sumbar membutuhkan pemimpin yang bekerja nyata seperti ini," sambungnya.

Kerja nyata Andre Rosiade, katanya, telah dirasakan masyarakat Sumbar. Tidak hanya di Dapil (daerah pemilihan) Sumbar 1, tapi juga di Sumbar 2. Apalagi setiap kali reses ke Sijunjung Andre selalu membawa program yang bermanfaat, seperti pembangunan pasar di Nagari Pematang Panjang dengan anggaran Rp6 miliar dari Kementerian Perdagangan (Kemendag) RI.

Dia menyebut, Andre juga membantu pembangunan tower BTS di Nagari Sisawah dan Nagari Pulasan. Bahkan membawa DAK Rp70 miliar untuk mendukung infrastruktur kesehatan dengan membangun RSUD. Apalagi sangat sering menyalurkan bantuan dana CSR BUMN untuk sejumlah masjid dan mushalla di Sijunjung. Belum lagi pembagian sembako dan bantuan untuk UMKM yang terus dilakukannya bersama tim.

Andre Rosiade, kata Benny, juga berhasil membawa Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf), Sandiaga Salahuddin Uno datang ke Sijunjung untuk mendorong pembangunan Geopark Silokek. Mengupayakan pembangunan SRG (sistem resi gudang) di Kecamatan Kamang Baru senilai Rp8 miliar, serta sejumlah program lainnya untuk masyarakat dan daerah.

"Salah satu yang berkesan dengan Bang Andre Rosiade di antaranya sewaktu mengajak kami bersama sejumlah kepala daerah lainnya di Sumbar untuk bertemu dan audiensi pembangunan daerah dengan beberapa Kementrian. Bertemu langsung dengan para Menteri. Kami bisa langsung menyampaikan program untuk Sijunjung," terang Benny.

Benny Yuswir menyebutkan, dengan membawa hampir semua Bupati dan Wali Kota se-Sumbar ke pusat, membuktikan Andre Rosiade adalah pemimpin sejati. "Tujuannya satu, membantun Sumbar. Bang Andre tidak memandang latar belakang partai politik. Bisa bekerja sama dengan siapa saja dan inilah kekuatannya," katanya.

Bupati Sijunjung berharap agar kolaborasi dan kerja sama kedepannya tetap terjaga dengan baik demi mewujudkan pembangunan daerah. "Kami sangat mengapresiasi kinerja Bang Andre. Semoga sepak terjang beliau terus konsisten untuk masyarakat dan daerah di Sumbar, walau dimana pun berkiprah nantinya. Beliau sangat layak menjadi Gubernur Sumbar 2024 dan kami akan mendukung," tambah Benny Dwifa.

Dihubungi terpisah, Andre Rosiade tetap belum mau menjawab pertanyaan soal Pilkada Sumbar. Ketua Gerindra Sumbar ini mengaku masih fokus untuk menyelesaikan tugasnya sebagai anggota Komisi VI DPR RI. Andre meminta tak perlu dulu membahas Pilkada.

"Untuk sekarang kerja nyata saja dulu. Kami belum memikirkan soal Pilkada Sumbar, karena masih fokus menjalankan amanah sebagai Anggota DPR RI. Kerja saja dulu, soal Pilkada belum terpikirkan sekarang. Belanda masih jauh. Itu urusan 2024. Kini saatnya menuntaskan amanah sebagai anggota DPR," katanya.

Sebelumnya, Bupati Pasaman Benny Utama menyebut Andre Rosiade layak dijagokan sebagai Gubernur Sumbar. Dia mengaku telah memperhatikan Andre Rosiade dari waktu ke waktu, selalu memberikan perhatian lebih untuk Sumbar, termasuk saat duka Pasaman dan Pasbar akibat gempa bumi.

"Andre Rosiade adalah calon Gubernur Sumbar ke depan. Beliau layak menurut saya. Dengan perhatiannya ke Sumbar. Tidak hanya Pasaman, tapi juga seluruh Sumbar. Tidak berlebihan kalau mengatakan beliau anak muda energik, calon pemimpin Sumbar ke depan," kata Benny Utama, Jumat (11/3) lalu.

Bahkan, Wali Kota Padang Hendri Septa yang juga Ketua DPD PAN Padang mengaku mendukung generasi muda untuk maju dalam kontestasi politik di Sumbar. "Andre Rosiade sebagai anggota DPR juga sangat memikirkan kondisi Sumbar. Kenapa tidak, kalau ada peluang menjadi Gubernur. Silahkan saja. Kemungkinan juga ini momentum untuk beliau jadi Gubernur 2024," katanya.

Wali Kota Bukittinggi Erman Safar hampir di setiap kesempatan bersama Andre Rosiade menyatakan dukungannya untuk Andre maju sebagai calon Gubernur Sumbar. Dia melihat, Andre sangat layak memimpin Sumbar untuk lebih baik ke depannya. "Kami dukung penuh bang Andre Rosiade jadi Gubernur. Apalagi setiap datang, selalu diteriaki warga untuk maju sebagai Gubernur," katanya.

Dukungan Andre Rosiade menjadi Gubernur Sumbar juga menggema dari Limapuluh Kota. Bahkan, videonya juga pernah beredar dan viral di Luak Nan Bungsu itu. Ketua DPRD Limapuluh Kota Deni Asra menyebutkan, pada pemilihan 2024 mendatang, wajib untuk memenangkan Andre Rosiade sebagai Gubernur Sumbar terutamanya di Limapuluh Kota.

Dan itu sudah jadi ko-mitmen bersama seluruh kader Gerindra dari tingkat jorong, nagari, kecamatan hingga di Kabupaten. “Kami siap bekerja keras me-menangkan Prabowo Presiden dan Andre Rosiade sebagai Gubernur Sumbar,” kata Deni yang juga ketua DPC Gerindra Limapuluh Kota ini. (\*)